



# 園からのあしらせ



今年も後ひと月で終わりとなりますね。年末年始は、大人にとっては何かと忙しい時期ですが、子どもたちにとっては、わくわくする楽しみがたくさんある時期です。クリスマスに大晦日、お正月など、年末年始の伝統行事を親子で楽しんで過ごしてもらいたいと思います。

園でも子ども達は、発表会にむけて気持ちがだんだんと盛り上がっています。0.1歳児の生活の発表は動画配信にて行います。2歳児から5歳児は2階保育室にて発表会を行います。会場スペースの都合1家庭2名の参加でお願いいたします。この発表会を通して子ども達の表現することの楽しさや工夫する面白さ、友だちと力を合わせる素晴らしさを実感し、更に心豊かに成長してほしいと願っています。

さて、新年を迎える準備として、幼児組では杵と臼で鏡餅づくりを行い、各クラスでは年末の大掃除を行います。保育士と一緒に普段過ごしている生活の場を片付け、清々しい気分を味わいます。自分で出来ることは自分で行えるように、ご家庭でもお家のお手伝いをお願いしてみてください。頼んだら余計散らかっちゃった、時間がかかっちゃったなんてこともあるかもしれませんが、そこはご愛嬌。「ありがとう。助かったわ。」で子ども達の自信に繋げていただけたらと思います。

風邪やインフルエンザ、ウィルス性胃腸炎が流行る予報もあります。自分の身体もお友だちの身体も大事ですね。うがい手洗い、加湿、十分な睡眠と栄養、咳エチケットなど、予防について、お家でも話してみてください。そして、長引かせないため、感染の拡大を防ぐためにも、早めの休養や治療をお願いします。

園長 城所 真人



今月の歌(乳児組)  
『あわてんぼうの  
サンタクロース』

## 保育目標

今月の歌(幼児組)  
『あわてんぼうの  
サンタクロース』

<b>ひよこ組（0歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>・気温や体調に合わせて衣服の調整をしてもらったり、こまめに鼻水を拭いてもらうなどして快適に過ごす。</li><li>・冬の外気に触ながら、体を十分に動かして遊ぶ。</li></ul>	<b>あひる組（1歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>・寒い時期でも戸外や室内で身体を動かし健康に過ごす。</li><li>・保育者や友だちと言葉のやり取りをしてみる。</li></ul>	<b>べんぎん組（2歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>・手洗いうがいを丁寧に行い、寒い時期を元気に過ごせるようする。</li><li>・寒さに負けず、戸外で十分に身体を動かして遊び、保育者や友だちとの関わり合いを楽しむ。</li></ul>
<b>ねこ組（3歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>・冬の生活の仕方が分かり、身の回りのことに自分から進んで行なおうとする。</li><li>・友だちとイメージを共有しながら、様々な遊びを楽しむ。</li></ul>	<b>とら組（4歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>・基本的な生活習慣や感染防止の過ごし方を意識して健康に過ごせるようする。</li><li>・季節の移り変わりに興味を持ち、寒さに負けずに仲の良い友だちと身体を沢山動かして遊ぶ。</li></ul>	<b>らいおん組（5歳児）</b> <ul style="list-style-type: none"><li>・冬の自然や年末の様子・生活の変化に关心を持つ。</li><li>・寒さに負けず、戸外で体を動かして遊ぶことを楽しむ。</li></ul>

## 【防災訓練】12月5日(木)

稻城消防署の方に来ていただき、普段の避難訓練の様子を見てもらいます。また、避難訓練後は、消防車を間近で見学させて頂いたり、幼児クラスのお友だちは、煙体験を行う予定です。火災になった時にはどれくらい周りが見え辛くなるのか、そんな時にはどんな風に行動すれば良いのかを、体験を通してながら、消防署の方に教わろうと思います。



## 【発表会】12月7日(土) 2・3・4・5歳児

日頃の保育の中で、お話や歌、劇遊びを楽しそうに取り組んでいます。時々、他のクラスのお友だちがお客様になって見せ合って褒め合うなど、微笑ましい姿も見られています♪  
0・1歳児クラスは、表現遊びを楽しんでいる様子を発表会当日園のホームページで配信を行う予定です。2・3・4・5歳児クラスは、クラス別の発表会となります。  
子どもたちはどんな姿を見せててくれるかな？お楽しみに！！また、発表会後にアンケートにご協力下さい。保育者への励みや来年度への参考にさせていただきたいと思います。



0・1歳児クラスの動画は園のホームページにて  
12/2(土)～1/11(土)まで配信いたします。(要パスワード)

<http://www.aobakai.or.jp/minamiyama>  
ID :  
パスワード :



## 【クリスマス会】12月19日(木)

クリスマスツリーや電飾があちらこちらで輝きはじめ、クリスマスがやってくる事が待ち遠しい子どもたちです♪園では、サンタさんと一緒に歌を歌ったり、楽しい事が盛りだくさん！今年もサンタさんからプレゼントが貰えますように…☆また、クリスマスマニューでも雰囲気を盛り上げ楽しく食事をしたいと思います。



## 【もちつき】12月25日(水) 4・5歳児

日本古来からの行事であるもちつきを行ないたいと思います！  
おもちはどうやって作るのか、初めはどんな形状だったのかなど、実際に臼と杵を使い、体験しながら学んでもらえたら…と思います。ついたお餅は、お飾り用として鏡餅にしたいと思います。



## 【航空写真】

園の10周年を記念して、全園児で航空写真を撮りました。



サーキット場に出て園のシンボルの葉っぱマークの形に並び、

空を見上げる子どもたち。飛行機が通るたびに、「バイバーイ！！」

と、一生懸命手を振っていて、とっても可愛かったです！その後、

園庭でも撮りました～！インターネットでの受付も始まっています！記念にいかがですか？

・申し込み〆切り：12月10日（火）

## 【令和6年度 子どものための教育・保育給付認定 現況調査票について】

保育所等に在籍していて、次年度4月以降も継続して通園を希望される稻城市内在住の世帯の方は提出が必要です。

令和6年12月2日（月）～9日（月）の期間、園で受け付けています。

※園に提出される方は、封筒に入れ封緘した上、封筒に児童氏名を記載して提出して下さい。

※園では書類のお預かりのみ行います。9日までにお預かりした書類はまとめて市役所の方にそのまま送らせていただきます。

## 【おねがい】

朝夕保育の時間帯は限られた人数で保育を行っている為、インターフォン対応を出来るだけ減らし、不審者が園内に入らない様にしていきたいと思っています。

再度のお願いになりますが、お迎えの際には必ず園からお渡ししている



『名札・セキュリティカード』を、名前が見えるように首から下げて

送迎をお願い致します！（園舎近くで待っている際にも、保護者だと

分かるよう首から下げて下さいね。）



併せて、飛び出しや事故・故障防止の為、玄関の自動ドア・

銀扉の鍵は大人が必ず開け閉めを行ってください。また、銀扉外は

駐輪場があったり、道路に繋がっていますので、遊ぶと危険な事を

子どもたちにも伝えています。引き続き園児の引き渡しの際、子どもたちを安全に引き渡していきたいと思いますので、ご協力をお願い致します。

## 【年末年始のお知らせ】

12月30日（月）～1月3日（金）まで休園となります。

その前後にお休みをされる方は、担任までお伝えください。良いお年をお迎えくださいね。

年明けは、クラス内で年始の挨拶やお正月の文化等にも触れ、お正月を楽しんでいきたいと思います。



## 【フードドライブにご協力をお願いします】

第3回フードドライブを実施致します！食品回収コンテナを設置致しますので、保護者の皆様にも趣旨をご理解頂き、ご協力をお願い致します。募集しているものや受付出来ないものは5月号の園だよりP5に掲載されていますのでご確認下さい。

- ・回収期間：12月9日（月）～12月16日（月）

- ・回収場所：城山保育園南山 玄関

※集めたものをまとめて、稲城市社会福祉法人連絡協議会事務局へ持って行きます。



## 【新職員のお知らせ】

◎保育補助 山下 かすみ よろしくお願い致します。



## 【運動会アンケートについて】

先日の運動会ではアンケートにご協力下さり、ありがとうございました。いくつかご紹介をさせていただきます。

- ・親子で参加できる企画もあり、いいなと思った。当日伸び伸びと演技する姿を見て良かった。
- ・また、雨天の影響を受けることなくありがたい。

- ・事前に配布された運動会プログラムとクラスの『運動会特別号』の会場図が逆で見辛かった。
- ・入退場門の位置を揃えてほしい。また、最後、記念品などもらった人から順次解散するアナウンスを放送や担任からもっとしてほしかった。困っている人が多かった。

→大変申し訳ありませんでした。分かりやすいよう、改善をしていきたいと思います。

- ・天候の関係もあり難しいのは重々承知しているが、やはり青空の下でというのは期待している。
- 当日確実に出来る事と暑さ対策の為、室内で行っております。ご了承いただけたらと思います。

- ・他のクラスの子どもたちの頑張りにも感動しました。園で色々なことにチャレンジする機会を作っていることを改めて見ることが出来て良かったです。

- ・帰りは雨だったこともあり昇降口がかなり混んでいた。小学校側の許可もとれたら、帰りだけ掃き出し窓（ステージ向かって右側）を開放して出口を増やしても良いと思う。
- 出口の場所を広くとれるよう検討していきたいと思います。

- ・ダンスを見る時にどのあたりから観覧するとよいか毎年悩んでしまいます。おおよその立ち位置などわかると大変ありがたいなと思いました。

→クラスの『運動会特別号』にお子さまの立ち位置を記載させていただいているが、分かりやすいよう書き方を検討させていただきます。

- ・子どもたちの成長を感じてとても感動しました！頑張っている姿も、踊る姿も、全部が可愛らしかったです。本人は、悔しい気持ちも満足な気持ちもあったようで、いい経験になったんだろうと思います。

- ・たくさんの嬉しいご感想を頂き、本当にありがとうございました！とても励みになっております。また、頂いたご意見も今後の参考にさせて頂きます。